
「卒業生に学ぶ進路学習会」を終えて

１０月３日(木)、本校出身の卒業生１０名を招いて、「卒業生に学ぶ進路学習会」が行われました。

高校１年生・２年生の先輩から「高校の様子」「受検の体験談」等、高校生の生の声が聞けるいい

機会になったと思います。高校生のみなさん、本当にありがとうございました。

中学生の感想や学んだことを紹介します。

今日の先輩方の話を聞いて、普段あまり聞け 今日の進路学習会で感じたことは、それぞれ
なかった高校生活の様子や、各高校の特色が の高校にさまざまな特色があったり、構成が
聞けて、とても参考になりました。普段はパ あったりしてとても興味深いなと思いました。
ンフレットを読んだり、ネットで調べていま 特に、普通科は普通科でも勉強のやり方が大
したが、それよりも分かりやすくて、改めて きく違ったりしていておもしろいなと思いま
自分の進学先について考える機会になりまし した。また、話を聞いて、自分の希望する高
た。（１組・女子） 校以外の高校にも興味が高まったのですごく

自分のためになった時間だったなと思いまし
た。（１組・女子）

今日の卒業生の話を聞いて、ゲームばかりし 自分の行きたい高校の話がきけて、もっと行
ていて、今のままではまずいと思った。自分 こうという気持ちになれた。体験入学でも沢
の行きたい高校の話もたくさん聞けたのでよ 山きいてよりふかめられるようにしたい。ま
かった。今から、少しずつでも勉強する時間 ずは勉強に集中して、絶対うかるようにした
を増やしていきたい。（２組・男子） い。（２組・女子）

通学とか０校時ある高校とか朝大変そうだけ まだ迷ってて、ちょっとあせってたけど、今
ど、みんな高校楽しんでいる感じで、行きた 日先輩たちの話を聞いて、あせっててきとう
い高校にがんばって行くっていうのが大事か に決めるよりも、ちゃんと考えて決めたほう
なって思った。進路ももっと先を考えて決め がいいとわかったので、もうちょっと調べて
ようかと思った。（３組・男子） んちゃんと決めようと思った。（３組・女子）

今日の進路学習会で、先輩はほとんどの人た やっぱり、希望する高校に行きたいと思った。
ちが中学１年生の頃から目標として決めてい 先輩方の話を聞いて具体的に高校についてイ
て、そのおかげで一生懸命がんばって合格し メージすることができ、それぞれの高校で、
ていることが分かり、私も、目標にしている 校則も雰囲気も勉強内容も全然違うことに驚
高校に行けるようにがんばって勉強しようと きました。中学校にはないこと、私の知らな
思いました。（４組・男子） いことがこれから体験できると思うと、とて

も楽しみです。（４組・女子）

事後アンケートで多くの生徒が、「それぞれの高校の特性について理解が深まった」「高校生の体

験談を聞くことで自己の進路実現に向けて参考にできた」と答えています。

忙しい中、快く講師を引き受けてくれた１０名の先輩方、本当にありがとうございました。
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